

CLUB HEPAT

HISTOIRE ET PATRIMOINE, ARTS ET TECHNIQUES

Bordeaux le 20 mars 2024

Chers Sympathisants,

Le 16 janvier dernier, j'ai annoncé aux adhérents ma décision de démissionner de mon poste de présidente et que le bureau était aussi démissionnaire.

Reflet certain de notre société, en 2023 comme en 2022, l'organisation des sorties s'est heurtée de plus en plus souvent à des difficultés inattendues.

À titre d'exemple, cette année, j'ai connu une situation que je n'avais pas envisagée.

Quinze jours avant l'assemblée générale, alors que j'avais déjà envoyé les convocations et un mot au restaurateur pour lui rappeler notre venue, j'ai reçu un message inattendu : « À notre grand regret, le restaurant est définitivement fermé ».

Tout était prévu depuis le mois de septembre, mais il ne m'avait pas prévenue !

Vous pouvez imaginer que trouver une salle et un restaurant pour une cinquantaine de personnes, sans changer la date, ne s'est pas fait pas en un jour...

Passer beaucoup plus de temps pour préparer les sorties, avoir constamment le souci jusqu'à la dernière minute que tout se passera comme prévu, mon « grand âge » qui me rend plus lente, expliquent les raisons de ma démission.

Dès le mois de septembre, j'ai cherché, sans succès, des personnes capables d'assurer la continuation de l'association. Tout le monde apprécie le club HEPAT, mais aucun adhérent ne s'est présenté pour reprendre le flambeau.

Le 16 mars, l'AG ordinaire a pris acte de cette difficulté et l'AG extraordinaire a voté la dissolution de l'association.

Je vous remercie de vous être intéressés aux envois du club HEPAT. Certains m'ont dit qu'ils s'en inspiraient pour des sorties en famille, d'autres ont été des participants réguliers.

À tous, je souhaite le meilleur.

Bien cordialement,
Andrée Déranlot